



三郷中学校 校長通信
No.15 令和4年4月7日
文責：森 本 徹

新年度スタート

令 和4年度がスタートしました。新学級のスタートはどうでしたか。みなさんがそれぞれの場所でよい出会いをしてくれることを願っています。始業式でもお話ししましたが、初対面の人との第一印象を決定づける要素は、視覚要素(見た目)が50%、聴覚要素(声の質)が40%、言語要素(話す内容)が10%とされています。しかも、その第一印象で好きと嫌いを決めてしまうようです。我々が思っている以上に見た目(身だしなみ)は大切ですね。特にこの新年度のスタートには大切になります。

生 徒指導担当の永田先生からは、これまでの「みそあじ」に加えて、「みものや」というキーワードをお話しされました。「み」は「みそあじの徹底」。みだしなみ、掃除、挨拶、時間を守る、を心がけることは基本的な生活習慣の定着につながり、楽しい学校生活の基本となる内容です。「もの」は「物を大切に」。昨年度1年間でも落とし物がたくさんありました。毎日の学校生活で必要であるはずの水筒や体操服などもありました。物を大切にすることは生活の環境を整え、SDGsにもつながります。「や」は「役割」。学級や部活動、加えて家庭でのみなさんの役割は何ですか。自分の役割を果たすことは周囲への信頼関係につながります。「みものや」を心にとめて新年度も頑張らしましょう。

コ ロナ禍の中、今年度もいろいろな場面で制約がある学校生活になりますが、可能な限り教育活動を止めない、継続することを優先していきます。3年生の修学旅行は沖縄県に5月16日から行く予定

です。2年間実施できなかった水泳授業や授業参観も再開する予定です。もちろん感染状況によっては行事の変更もあり得ます。これらの行事の実施に向けては、感染予防対策をしっかりとすることが絶対条件なので、これまで行ってきた「マスク」「換気」「間隔」「手指の消毒」を継続していきましょう。

新着任の先生

着任式で紹介した先生です。(敬称略)

おおつか ひろし 大塚 博史	美術
さいとう あやか 齊藤 綾香	国語
ばんどう けんたろう 坂東 健太郎	社会
ひらた あんな 平田 杏奈	社会
よこた ひろあき 横田 大彰	数学
いぬい れな 乾 令菜	英語
すみよし ひかる 住吉 輝	特別支援
かじい たかひろ 梶井 貴弘	特別支援
けおろし きよこ 毛下 清子	事務
ふじわら やすなり 藤原 康成	初任者指導員
ほんだ ゆうじ 本多 勇二	栄養士
ちやたに まさみ 茶谷 正美	学習室サポーター